



La CHS finaliza las obras del nuevo acceso a Góntar (Albacete) y el drenaje del río Zumeta

El paso permitirá a los usuarios no quedar aislados en caso fuertes precipitaciones.

La inversión alcanza los 824.209,65 euros

15.noviembre.2023.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el director técnico, Carlos Marco y el alcalde de Yeste, Santiago Alarcón, ha visitado las obras correspondientes al drenaje sobre el río Zumeta en su acceso a la pedanía de Góntar, en el término municipal de Yeste (Albacete). Las obras han finalizado por lo que ya están disponibles para que los usuarios de la vía cruzan el cauce puedan utilizarla.

Esta obra da respuesta a una histórica petición de los vecinos de la pedanía Gontar y de anteriores Corporaciones Municipales de Yeste, así como a los miles de visitantes que acuden atraídos por un entorno natural de alto valor paisajístico y medioambiental.

Para acceder a la localidad, tradicionalmente, se utilizaba un vado que resultaba inundado en numerosas ocasiones, cada vez que se produce una precipitación de cierta relevancia. A través de este nuevo paso, construido sobre el río Zumeta, se evitarán situaciones de incomunicación y riesgo para los usuarios; a la vez que se devuelve al río su cauce natural al eliminar el vado.

La obra ha quedado completada con actuaciones de pintura, señalización, balizamiento, plantaciones de especies autóctonas y la construcción de una zona de aparcamiento en superficie; todo ello fuera ya del cauce. La conclusión de los trabajos llega un momento idóneo ya que, en breve, se inicia la temporada de cría de la trucha (freza).

De hecho, las actuaciones han mantenido un riguroso cumplimiento del Plan de Seguimiento Ambiental ya que el drenaje del río Zumeta y el acceso a Góntar se encuentran dentro de la Red Natura 2000 que comparte Andalucía y Castilla La Mancha. Por este motivo, los organismos autonómicos medioambientales han revisado, vigilado y han sido informados puntualmente de los trabajos que se han ido desarrollando.

Con la finalización de esta infraestructura, el actual equipo de la CHS da cumplimiento al compromiso adquirido de ejecutar una obra largamente reivindicada por los habitantes de la localidad y del municipio y que pretende mejorar la accesibilidad de la citada pedanía de Góntar.

Finalmente, la infraestructura ha tenido un presupuesto de 824.209,65 euros.